
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence V6753CA

Prix 1 695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Ce  superbe  appartement  se  situe  dans  une  résidence  emblématique  de  la

Californie  offrant  un  très  beau  parc  de  12ha,  réception  24/24,  piscine,  tennis,

practice  de  golf  et  navette  privée.Entièrement  refait  à  neuf,  cet  appartement

comprend  4  pièces  d'une  surface  habitable  d'environ  104  m².Il  se  compose

comme suit :- séjour,- cuisine semi séparée,- une chambre de maîtres avec sa salle

d'eau et son dressing,- 2 chambres supplémentaires et une salle d'eau.Le séjour et

la chambre de maîtres donnent sur une vaste terrasse d'environ 20 m² offrant une

magnifique vue sur le parc et la mer.Ce bien est ...

This  superb  flat  is  located  in  an  iconic  Californie  residence  with  12  hectares  of

beautiful  grounds,  24-hour  reception,  swimming  pool,  tennis  court,  golf  practice

range and private shuttle bus.Completely refurbished, this 4-room flat offers around

104 sqm of living space.It comprises:- living room,- semi-separate kitchen- master

bedroom with en-suite shower room and dressing room,- 2 further bedrooms and

a shower room.The living room and master  bedroom open onto a vast  terrace of

around 20 sqm offering magnificent views over the park and the sea.This property

comes with a garage and cellar.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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